
LEGISLADORES REALIZARON VISITA DE INSPECCIÓN A ESCUELA DE 

POLICÍA NACIONAL 

Integrantes de la Comisión de Defensa Nacional visitaron instalaciones de la Escuela 

técnica de la PNP en P uente Piedra que forma a 2,900 alumnos. 

 

 

 

El presidente de la Comisión de Defensa, Emiliano Apaza (NGP) y el congresista Manuel 

Merino De Lama (AP-FA), realizaron esta mañana una visita inopinada a la Escuela de 

Educación Superior Técnica Profesional “Héroe Nacional Alipio Ponce Vásquez”, ubicado 

en el distrito Puente Piedra. 

El centro de formación policial alberga a más de 2 mil 900 alumnos que se forman para ser 

policías por un periodo de tres años de estudios académicos policiales, bajo el lineamiento 

del Consejo Educativo de la PNP. 

La delegación parlamentaria fue recibida por el director del centro de estudios, coronel PNP 

Pablo Campos Maza, quien agradeció la visita de los integrantes de la Comisión de Defensa 

Nacional e intercambiaron información acerca del funcionamiento académico y 

administrativo de esa escuela policial. 

En otro momento, Apaza y Merino inspeccionaron las instalaciones de la escuela en sus 

diferentes ambientes académicos y oficinas administrativos, así como los pabellones de 

enseñanza, las cuadras, los servicios de comedor, atención medica, servicios higiénicos, 

entre otras áreas. 



El presidente de la Comisión destacó el planeamiento en la formación académica de los 

futuros policías y en estricta adecuación a Ley de Educación Superior. “En la visita 

observamos que esta institución cuenta con nuevas instalaciones que permitirá brindar una 

adecuado sistema de formación para que los jóvenes estudiantes y futuros policías 

garanticen el orden y la seguridad de la ciudad”, expresó Apaza. 

Por su parte, el coronel PNP Campos Maza agradeció la visita de los parlamentarios que 

integran la Comisión de Defensa Nacional. “Estoy muy agradecido por la visita de los 

legisladores y aprovecho para solicitarles que a través de la comisión y autoridades 

pertinentes, se mejore la implementación e infraestructura de la escuela, el mejoramiento 

de los comedores y los dormitorios de los alumnos”, sostuvo. 

Sobre este hecho, los legisladores Apaza y Merino dieron a conocer su preocupación por 

la falta de implementación de infraestructura y administración, por lo que se 

comprometieron a canalizar sus demandas ante los sectores que directamente 

involucrados, para el bienestar de los futuros policías 

 


